

## Destacan valor de trabajo no remunerado (Reforma 29/08/11)

Destacan valor de trabajo no remunerado (Reforma 29/08/11) De acuerdo a datos del INEGI, las mujeres dedican tres veces más tiempo a labores domésticas que los hombres Margarita Vega Ciudad de México (29 agosto 2011).- El valor del trabajo no remunerado en el hogar, realizado principalmente por las mujeres, representa el 22.6 por ciento del Producto Interno Bruto, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al inaugurar la novena reunión internacional "Políticas públicas, uso del tiempo y economía del cuidado: la importancia de las estadísticas nacionales", la presidenta de la Comisión de Equidad y Género de la Cámara de Diputados, Dolores de los Ángeles Nazares, indicó que las mujeres realizan la mayor parte de las actividades que integran el trabajo no remunerado. Entre esas actividades señaló al trabajo que se realiza para alimentar a la familia, de limpieza del hogar, del cuidado de la ropa y el calzado, la compra de víveres y el cuidado de niños, enfermos y adultos mayores, entre otras. Según la Cuenta Satélite del Trabajo no Remunerado de los Hogares de México, el 76 por ciento de estas actividades es realizado por mujeres y éstas dedican tres veces más tiempo a labores domésticas que los hombres. Por su parte, el presidente del INEGI, Eduardo Sojo, destacó que actualmente el 25 por ciento de los hogares mexicanos son encabezados por una mujer, cifra que en 2000 era del 20 por ciento.